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ければならないのですか？　Ｑ 2何故アメリカ人では
できないのですか？　Ｑ 3技術を伝承したらどのくら
いで帰る予定ですか？　以上を面接官に説明しなけれ
ばなりません。やさしい方ならいいのですが、機嫌の
悪い時などに当たったら大変です。一緒に面接に行っ
た人も 3人ほど不合格でした。再面接は 1ヶ月後とか
で遅れて渡米となりました。長期交換はほぼ書類審査
だけだった模様。
　 5 年ほど前にサウスレイクＲＣの会員の方のご自宅
にホームステイさせていただきましたが、自分のペー
スを作れないのが大変ですね。仕事で赴任ではアパー
ト住まいなので勤務中以外は行動自由なんで気楽なも
んです。当時はインターネットがないので日本の情報
はＮＨＫの短波ラジオです。この間はインターネット
ラジオでＨ@！ＦＭを聞けるのは新鮮でした。いい時代
です。時差で地域情報を聞くのが夜中ですけど。
　長期交換留学ではメンタルが重要と思います。しか
もパーセプションギャップ（認識の差異）が文化的に
大きいと修復不能なほどダメージがでますね。一歩間
違うと派遣先の国が嫌いになります。当然語学上能力
が無いとそれは大きくなります。留学での目的がしっ
かりしないと人格が壊れるかもと思います。日本の現
地法人勤務でさえ一週間日本語を使わない時がありま
した。（現地従業員を入れたミーティングでは日本語
禁止なので）それでもずいぶんストレスになりますの
で、一週遅れの日本の新聞を声に出して読んでいまし
た。（笑）日本語忘れそう……
　個人的な（会長の立場でなく）視点からすれば、高
校生時代での長期交換留学はお勧めしません。（とい
うかホームステイ）保護者も含めてですが認識が甘す
ぎるとしか思えません。大学生になってから行くべき
です。日本の 4月から新学期という区切りが合わない
という面もあり、問題は多いと思います。短期はお勧
めですね。 1ヶ月は楽しいと思います。良いとこ取り
でその国が好きになること間違いなしですね。
　人を見るときは、良いとこのみを見るようにすると
トラブルにならないのと一緒ですね。

・ガバナー事務所より
　　ガバナー月信 8月号が届く
・川崎大師ＲＣより
　　活動計画書、会報が届く
・ザ・ロータリアン誌が届く

ＲＩ会長です。
　又、天沼久純ガバナーは「More Service and Friendship
（もっと育てよう！奉仕と友情）」を地区スローガン
として掲げられました。地区の活動方針は、ガバナー
月信 7月号に掲載されておりますので、是非目を通し
ていただきたいと思います。ガバナー月信も 8月号か
らオンラインで配信されることになり、今までのペー
パーと違ってご不自由をおかけする面もあると思いま
すが、よろしくお願いします。女性会員の増強、ポリ
オ寄付、マイロータリーの登録の方もご協力の程お願
いいたします。

◎８月４日㈭分

　今の季節になると長期交換留学生で往生したことが
思い出されます。
　前職場で三年ほど海外勤務をしました。米国で就労
ビザでの滞在でしたが、Ｈ－2Ｂ（熟練・非熟練労働
者です。高卒なので。大卒で学士があるとＨ－ 1での
入国）で入国しました。赴任期間は昭和の終わりから
平成の頭まででしたので、もう30年以上前になります。
米国ではロータリークラブの長期交換留学生は総務省
担当で、ほかのビザは移民局が担当でした。後の調査
では総務省のほうが簡単らしいので、ひょっとして優
遇されているのかな？と思いました。
　さて、ビザ申請で避けて通れないのが面接です。就
労はＨ－2Ｂは特に質問が厳しくアメリカ大使館の面
接にはまいりました。雇用主（Ｍ社）の説明文だけで
はだめで、面接官の質問にはちゃんと答えなければな
りません。当然英語で、Ｑ 1何故あなたが仕事をしな

第2829回例会　2022. 7. 28　№４

・本日の出席率　100％

・川嶋哲ガバナー補佐　佐沼クラブの皆様、よろしく
お願い致します。

・及川昭宏会長　川嶋哲ガバナー補佐を歓迎して。
太田陽平幹事　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
八谷郁夫会員　阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　千葉正宏会員
佐藤早智子会員　伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員
森田峯男会員　伊藤秀雄会員

　　　以上、ありがとうございました。

　新年度に入り順調に例会が開催されてきましたが、
新型コロナの感染が急拡大し、第 7波に突入した様で
す。宮城県の今日の感染者数は3,000人を超えたとい
うことで、このような状態が続きますと発熱者の方は
自宅療養という形になるという流れになりそうです。
登米市は49名新たに感染者が出ました。
　こういった状態ですので、例会につきましては理事
会を開き開催について検討し、ＦＡＸにて会員の皆様
にお知らせ致します。コロナに関する情報がいろいろ
ありますが、そんな中でもロータリー活動は続けてい
かなければなりません。皆様のご協力を得て進めてい
きたいと思いますので、よろしくお願い致します。
　本日は、敬愛する川嶋哲ガバナー補佐が見えており
ます。スピーチをいただくことになっておりますので
よろしくお願いいたします。

・ガバナー事務所より　地区大会の案内が届く
　　11月 4 日㈮　記念ゴルフ大会　8：15開会式
　　　　　　　　　メイプルカントリークラブ
　　11月 5 日㈯　役員懇談会　17：00～18：30
　　　　　　　　　盛岡グランドホテル
　　11月 6 日㈰　本会議　　　13：20着席～16：30
　　　　　　　　大会懇親会　16：30～18：30
　　　　　　　　　盛岡グランドホテル
・石巻南ＲＣより　創立30周年記念誌が届く
・ロータリー日本財団より
　　申告用寄附金領収証が届く
・佐沼高等学校より　ＥＴＡだよりが届く
・登米市環境市民会議より　通常総会の案内
　　日　時　 8月 5日㈮　10：00～
◎川嶋哲ガバナー補佐の話
　みなさん、おばんでご
ざいます。
　本年度のガバナー補佐
をやらせていただきます、
若柳クラブの川嶋哲と申
します。よろしくお願い
します。日頃は、佐沼ク
ラブの皆さんと奉仕を通
じてお世話になっており
ます。
　コロナの中で例会を開くことは大変なことで、どの
ようになっているか心配しておりましたが、こうして
訪問することが出来うれしく思っております。これか
らも頑張ってロータリー活動を進めていただきたいと
思います。
　今年のＲＩテーマは「イマジン ロータリー」です。
想像してやると言うことですが「ロータリーが力を合
わせれば世界を変えられる」とほんとうに思っている
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● 8月臨時理事会議事録（8月 2 5日㈭）●● 8月臨時理事会議事録（8月 2 5日㈭）●
◦議事内容
⑴ 入会申込者の件について
⑵ 2022－2023年度予算について（承認を得る）
⑶ 9 月度の例会再開について
　　 現状を鑑みて例会を再開する。急激な感染拡大については、会長・幹事の判断で休会を決定。
⑷ 2520地区大会について
　　 11／ 6 ㈰13：00より盛岡で開催、参加費4,000円とする。
⑸ 産業フェスティバルについて
　　 10／ 2 ㈰開催予定であったがコロナ感染拡大で中止。
⑹ 9 月理事会について
　　 9月度理事会は 8／25㈭で協議事項を全て行っているので開催しない。

川嶋哲ガバナー補佐と一緒に川嶋哲ガバナー補佐と一緒に

スピーチをする川嶋哲
ガバナー補佐
スピーチをする川嶋哲
ガバナー補佐


